
COMISSÃO DE MINAS E ENERGIA 

 

REQUERIMENTO N.º   de 2019 

(Da Sr. AIRTON FALEIRO) 

 

Requer a realização de uma Audiência Pública, 

com o Ministro de Minas e Energia para discutir o 

sistema tarifário de energia elétrica e suas 

implicações na socioeconomia brasileira. 

 

Senhor Presidente: 

 

Nos termos regimentais, requeiro a Vossa 

Excelência, ouvido o Plenário desta comissão, que seja realizada uma Audiência Pública, com o 

Ministro de Minas e Energia, Sr. Bento Costa Lima Leite, para discutir o sistema tarifário de 

energia elétrica e suas implicações na socioeconomia brasileira.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento tem como finalidade 

debatermos o sistema tarifário de energia elétrica e suas implicações na socioeconomia brasileira 

juntamente com o Ministro de Minas e Energia, e requer sejam convidadas também as seguintes 

pessoas: Sr. Bento Costa Lima Leite, o presidente da Agência Nacional de Energia Elétrica, Sr. 

André da Nóbrega, Eletrobrás, Wilson Ferreira Júnior, o presidente da Celpa, concessionária de 

energia elétrica do Estado do Pará, Nonato Castro, o diretor-presidente da Eletrobrás Rondônia, 

André Theobald. 

 

 

Sala da Comissão em,   de   de 2019. 

 

 

 

AIRTON FALEIRO 

 Deputada Federal 

 PT-PA. 


